

Bundesrathsbeschluß
betreffend
Maßnahmen zum Schutze gegen die Cholera.
(Vom 30. August 1892.)

Der schweizerische Bundesrath,
gestützt auf Artikel 21 der Verordnung betreffend die
Maßnahmen zum Schutze gegen die Cholera, soweit sie die
Verkehrsanstalten betreffen, vom 15. August 1892 (siehe
Seite 301 hievor),

beschließt:

Der I. Theil der obgenannten Verordnung (Maßnahmen
beim Herannahen der Cholera, Art. 1 bis 5), sowie deren
Artikel 15 (Bezeichnung von Desinfektionsbeamten) und 20
(Ernennung von Aerzten zur sanitarischen Ueberwachung
des Personenverkehrs) werden vom 1. September 1892 an
in Vollziehung gesetzt.

Bern, den 30. August 1892.

Im Namen des schweiz. Bundesrathes,

Der Vizepräsident:

Schenk.

Der Stellvertreter des eidg. Kanzlers:

Schatzmann.

Bundesrathsbeschluß betreffend Maßnahmen zum Schutze gegen die Cholera. (Vom 30. August 1892.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1892
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	36
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.08.1892
Date	
Data	
Seite	327-327
Page	
Pagina	
Ref. No	10 015 851

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.